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AS 

13/09/2020 

Philippa York: "En los 80 todos hacíamos las mismas trampas" 
La escocesa, analista para CyclingNews, compitió en la década de los 80 como Robert Millar. 

Cumple 62 años en el Tour: "Roglic y Pogacar son los mejores". 

J.A.Ezquerro@JAEzquerro 

 

Philippa York cumple este domingo 62 años. Analista de la web CyclingNews, cubre el Tour 

junto a David Walsh, periodista del Sunday Times. Con Walsh charló sobre el dopaje en la 

década de los 80: “Todos hacíamos trampas en aquella época, el doping era un tema 

generalizado dentro del pelotón”. Porque Philippa compitió como Robert Millar antes de 

cambiar de sexo. La escocesa, ahora comunicadora, ganó etapas en las tres grandes: tres en el 

Tour (y la montaña), una en el Giro (y el maillot de mejor escalador) y otra en la Vuelta. Subió 

también al podio de la carrera italiana en 1987 como segunda, la misma posición que ocupó en 

las Vueltas de 1985 y 1986. Famosa es su derrota frente a Perico en 1985, cuando “todos los 

españoles” se aliaron contra ella. 

Tras su retirada en 1995 desapareció de la vida pública, hasta que el Daily Mail reveló en 2007 

que ya no era más Robert Millar, sino Philippa York. En julio de 2017 anunció con una carta su 

condición de mujer en CyclingNews. No reniega de su pasado, pero prefiere mantenerlo atrás. 

“Desde los cinco años sentía que era diferente. No tengo que esconder mi identidad. Ahora, en 

un mundo más abierto, puedo explicar mi historia y, si la gente aprende algo de tolerancia, con 

eso me conformo”. Respecto al Tour de 2020, considera a Roglic y Pogacar “los más fuertes” y 

destinados a jugarse el título en París. Eso sí, no le gusta el maillot amarillo: “Parece un robot, 

dentro y fuera de la carretera”. 

https://as.com/ciclismo/2020/09/13/tour_francia/1600003446_754404.html?m1=cG9ydGFkY

V9wb3J0YWRh&m2=QUNUVUFMSURBRA%3D%3D&m3=MjM%3D&m4=bm9ybWFs&m5=MjI%

3D  
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MARCA 

14/09/2020 

Philippa York, ex Robert Millar, reaparece en el Tour como 

comentarista: "Ahora, los jóvenes no tienen en la cabeza la 

mierda del dopaje" 
Tour de Francia 2020 El exciclista, podio en Giro y Vuelta, anunció su cambio de sexo en 2017 

o Nacho Labarga 

Robert Millar en su 

época como ciclista y Philippa York posando ayer para MARCA 

En su época como ciclista, Robert Millar fue un pionero. El único corredor británico ganador de 

una clasificación del Tour. Se llevó el maillot de topos en 1984. Además, también fue 4º en la 

'Grande Boucle' de 1984 y sabe lo que es hacer podio en el Giro (87) y en LaVuelta (85 y 86). 

Los fans de Perico también le recordarán como el 'enemigo escocés' al que el segoviano le 

birló LaVuelta a falta de dos días para el final. 

 

Tras retirarse, el corredor vivió una época desaparecido. Nadie sabía de él. A los años 

reapareció siendo una mujer Philippa York. Durante el proceso lo pasó mal pero, como 

recuerda ahora para MARCA, sintió que estaba en un cuerpo equivocado desde que era niño. 

En 2017 ya se presentó al mundo con su nueva identidad y ahora, en 2020, está en el Tour 

https://twitter.com/nacholabarga?lang=es


  
 

 

ejerciendo como comentarista En plena 15ª etapa, mientras los esforzados de la ruta se 

exigían camino del Grand Colombier, la escocesa ofreció su visión sobre el ciclismo actual. 

"El ciclismo ha cambiado mucho desde mi época hasta la actual. Ahora hay muchos más 

medios. Puede ser algo más aburrido pero el 'problema' es que hay mucha información. Los 

directores tienen controlados a sus ciclistas, las diferencias son menores y esto provoca que 

haya menos espectáculo para los aficionados, pero para mí sigue siendo un deporte 

apasionante", señala alguien que, ya desde muy pronto, compraba zapatos y ropa de mujer sin 

que le vieran sus padres. 

 

Para ella, el ciclismo español está en problemas. "Se ha pasado una generación de grandes 

corredores y ahora se está cambiando. El más maduro es Landa pero no está al nivel de los 

últimos campeones. Por otro lado viene Enric Mas con buenas sensaciones, pero creo que 

habrá que esperar para ver su mejor versión", explicaba alguien que, tras la jornada de este 

domingo, ve la general mucho más clarificada. 

La lacra del dopaje 

York también hizo referencia a cómo el dopaje se coló en su época. "Fue una trampa y todos 

caímos pero lo de ahora no tiene nada que ver con aquello. Les ves escuchar a los ciclistas 

jóvenes o hablas con ellos y te das cuenta de que su mentalidad es completamente diferente. 

No tiene nada que ver. Todo ha evolucionado y mejorado, es cierto que erradicarlo por 

completo siempre será complicado de conseguir pero definitivamente no es lo mismo. Ahora 

no tienen esa mierda en la cabeza porque son conscientes de que puede arruinar su carrera", 

nos cuenta. Por último, se atrevió a dar su pronóstico para el podio de París sobre una carrera 

a la que acompañará hasta el final: "Roglic y Pogacar son los más fuertes, pero por detrás les 

van a poner las cosas muy muy difíciles". 

https://www.marca.com/ciclismo/tour-francia/2020/09/14/5f5e1ccce2704e1a7e8b45ac.html  
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ABC 

14/09/2020 

Roglic habla de dopaje: «No tengo nada que ocultar» 
 

El líder del Tour respondió a las preguntas sobre dopaje suscitadas por una edición de altísimo 

rendimiento deportivo 

«No tengo nada que esconder», expresó con confianza el actual 'maillot' amarillo del Tour de 

Francia, el esloveno Primoz Roglic, en respuesta a una pregunta sobre el dopaje el domingo 

tras la decimoquinta etapa con final en el Grand Colombier. 

Roglic, con el jersey de líder del Tour desde el domingo anterior, tuvo por primera vez que 

hablar sobre el tema del dopaje, un tema recurrente en el ciclismo, sobre todo porque esta 

edición está marcada por un altísimo nivel de rendimiento. 

«Sí, pasamos por muchos controles», respondió el esloveno. «A las 6 de la tarde tenía el 

control total. Tuve otro después de la llegada de la etapa. Visto desde mi lado, las cosas van 

muy bien». 

«Puedes confiar en mí», agregó Roglic cuando se le preguntó sobre la confianza que le podían 

dar los aficionados. 

Los nombres de Roglic y su joven compatriota Tadej Pogacar (21), ganador de la decimoquinta 

etapa y segundo en la clasificación general, nunca se han mencionado en los casos. Pero el 

ciclismo esloveno ha sido salpicado recientemente, principalmente por el asunto 'Aderlass', 

que ha derivado en sanciones para varios ciclistas de este país con gran éxito deportivo. 

https://www.abc.es/deportes/ciclismo/abci-tour-francia-roglic-habla-dopaje-no-tengo-nada-

ocultar-202009141107_noticia.html?ref=https:%2F%2Fwww.google.com%2F   

https://www.abc.es/deportes/ciclismo/abci-tour-francia-roglic-habla-dopaje-no-tengo-nada-ocultar-202009141107_noticia.html?ref=https:%2F%2Fwww.google.com%2F
https://www.abc.es/deportes/ciclismo/abci-tour-francia-roglic-habla-dopaje-no-tengo-nada-ocultar-202009141107_noticia.html?ref=https:%2F%2Fwww.google.com%2F


  
 

 

MUNDO DEPORTIVO 

13/09/2020 

Roglic, sobre el dopaje: “Estoy limpio, no tengo nada que ocultar” 
• El líder del Tour ha sido tajante ante una pregunta acerca de su limpieza 

Primoz 

Roglic, tajante ante una pregunta acerca de su limpieza (SEBASTIEN NOGIER - SEBASTIEN 

NOGIER / EFE) 

EFE 

El esloveno Primoz Roglic (Jumbo Visma), líder del Tour de Francia, despejó cualquier duda 

sobre su implicación con el dopaje y contestó a una pregunta tajante: "Sí, estoy limpio, no 

tengo nada que ocultar". 

El vencedor de la Vuelta 2019, que aspira al maillot amarillo del Tour el próximo día 20 en 

París, no solo habló antes de la decimoquinta etapa de la dureza que esperaba el ascenso al 

Grand Colombier, sino que tuvo que enfrentarse a una pregunta que le planteaba si estaba 

limpio y se podía confiar en él. 

"Sí, estoy limpio. No tengo nada que ocultar y dejo que la gente hable", respondió el ciclista 

nacido en Zagorje ob Savi, de 30 años. 

En cuento a la jornada de hoy con el ascenso final al Grand Colombier, puerto de categoría 

especial de 17 kms al 7,1 por ciento, Roglic tenía claro que se producirá batalla entre los 

hombres de la general. 

"Debemos estar preparados, debemos esperar todo. Veremos cómo va, pero creo que mis 

compañeros y yo estamos listos, y haremos nuestro mejor esfuerzo ". 

https://www.mundodeportivo.com/ciclismo/tour-francia/20200913/483450625144/roglic-

sobre-el-dopaje-estoy-limpio-no-tengo-nada-que-ocultar.html  
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LA VANGUARDIA 

 12/09/2020  

Murió John Fahey, segundo presidente de la AMA 
REDACCIÓN 

Redacción Deportes, 12 sep (EFE).- El australiano John Fahey, el que fuera segundo presidente 

de la Agencia Mundial Antidopaje y artífice de la candidatura que llevó los Juegos Olímpicos a 

Sídney, ha fallecido a la edad de 75 años, informó la AMA . 

Sucesor de Dick Pound al frente de la Agencia Antidopaje (2008-13), Fahey creó alianzas con la 

industria farmacéutica y fuerzas del orden de todo el mundo, incluida la INTERPOL, que 

facilitaron el trabajo de la organización en la identificación de nuevas sustancias dopantes y en 

el intercambio de programas de pruebas e investigaciones específicas. 

Además, fue el gran impulsor de los Juegos de Sídney, al presidir el comité responsable de la 

preparación y presentación de la exitosa candidatura a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 

2000. EFE 

https://www.lavanguardia.com/deportes/20200912/483422972972/murio-john-fahey-

segundo-presidente-de-la-ama.html  
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MARCA 

11/09/2020 

El enfado de Conor McGregor con la visita de la USADA a su yate 

para un control antidopaje: "¡Estoy retirado!" 
UFC 2020 El irlandés se retiró en junio por tercera vez 

Connor McGregor muestra 

la visita de la USADA a su yate. @TheNotoriousMMA 

Conor McGregor, que está de vacaciones estos días en la isla francesa de Córcega con su 

prometida Dee Devlin, se ha llevado una gran sorpresa al recibir la visita de la USADA (la 

Agencia Antidopaje de los Estados Unidos) para un control antidopaje en su exclusivo yate, 

valorado en 3,4 millones de euros e inspirado en Muhammad Ali. El irlandés, que se retiró de 

la UFC en junio por tercera vez se ha quejado en sus redes sociales. 

"¿Qué está pasando aquí, UFC? La USADA acaba de llegar a mi yate esta mañana para hacer 

pruebas. ¡Estoy retirado, chicos! Pero adelante, les permitiré que las hagan. ¡Es todo natural 

aquí, nena! Por siempre y para siempre, Dios os bendiga ¡Mañana, 180 km. a través del Mar 

Mediterráneo! ¡¡VAMOS!!", ha escrito en su perfil de Twitter junto con dos imágenes en las 

que se ve la carta de la USADA y los botes para los test antidopaje. 

https://www.marca.com/combates-ufc/2020/09/11/5f5b56f3268e3e866e8b4629.html  
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